

TRÉGUEUX

Que de bonnes nouvelles dans le journal du local ados

● En collaboration avec Stéphane, musicien à la compagnie « L'Oiseau oracle » et de Lucie, marionnettiste à la compagnie « Bonjour », les jeunes du local ados de Trégueux se sont exercés pendant les vacances à l'art difficile de la mise en scène et de la manipulation de marionnettes. Mais aussi, et plus inattendu, à un projet de médiation culturelle dont le but était de donner la parole aux jeunes via un journal de quatre pages, uniquement consacré à de bonnes nouvelles.

Ce projet, qui réunissait une dizaine de jeunes du local ados, plus particulièrement attirés par l'expression artistique et les médias, consistait à la création d'un journal, le choix des sujets devant être résolument optimiste. Sous le titre « À la une », ce journal de quatre pages recto verso

devait ensuite être « crié » dans les rues de Trégueux, à la manière des crieurs de journaux du siècle dernier.

Une déambulation dans la ville

Une fois le tirage effectué, les jeunes se sont répandus dans les rues de Trégueux pour une vente en déambulation. La remise des numéros était complétée par des petits cadeaux fabriqués par les jeunes, cadeaux destinés à susciter le questionnement chez les interlocuteurs rencontrés au fil de la déambulation.

Une démarche qui n'a pas manqué en effet de surprendre les Trégueusiens rencontrés qui étaient manifestement preneurs de nouvelles tranchant sur la grisaille générale du contexte politique et économique.



Le comité de rédaction du journal « A la une » et les animateurs, Lucie et Stéphane.